

LOS PRESOS POLITICOS A LOS TRABAJADORES

En este primero de Mayo los Presos Políticos queremos hacer llegar a todos los trabajadores un saludo combativo y de unidad ante las tareas que el movimiento obrero se plantea.

A tres años del golpe militar que pretendió ahogar a sangre y fuego las conquistas del pueblo y las organizaciones políticas y sindicales, el movimiento obrero y popular se encuentra en una situación orgánica superior que le permite luchar por sus auténticos intereses de clase con independencia de las soluciones burguesas.

Los derechos políticos y sindicales que han sido arrebatados a la clase obrera y al pueblo los recuperaremos aunando fuerzas que desarrollen el movimiento popular en la lucha contra la dictadura por las libertades políticas y sindicales; arrebatando la conducción del movimiento sindical ante los intentos de liderazgo del sindicalismo pro-juntista de los Medina y Carmona. Sólo en ese camino el movimiento sindical permitirá la acumulación de fuerzas que requiere el movimiento popular chileno para recuperar sus derechos conseguidos a lo largo de más de 100 años de lucha permanente, muchas de ellas tan difíciles como las actuales.

El movimiento obrero con sus diferentes formas de lucha, legal, semi-legal y clandestina, está permitiendo que nuestros objetivos estén cada vez más cercanos.

Nosotros, los presos políticos en cárceles y campos, como los compañeros presos desaparecidos, estamos aportando al desarrollo de un amplio y unitario movimiento popular como parte integrante de las luchas de nuestro pueblo que en su conjunto muestre un camino de independencia a las soluciones burguesas y que logre el derrocamiento de la junta militar y la construcción de un Estado Democrático, Popular y Revolucionario que asegure que nunca vuelvan a repetirse los éxitos contrarrevolucionarios como el 11 de septiembre.

Los presos políticos queremos recordar en este Primero de Mayo junto a ustedes, a los compañeros que cayeron combatiendo por la causa del proletariado o que se encuentran ahora en manos de la dictadura.

Llamamos a utilizar todas las formas de lucha y organización, legal, semi-legal y clandestina que con la dirección de la CUT y los partidos populares logren impulsar la lucha por la liberación de nuestro pueblo.

Llamamos a que este año sea un año de unidad y lucha contra la junta en el que se impulse el desarrollo de una alternativa democrática, popular y revolucionaria bajo la conducción de la clase obrera.

Viva el Primero de Mayo!
Compañeros caídos: Presente!
Viva la Unidad de los Trabajadores!
Viva nuestra heroica clase obrera!
Venceremos!

En las Cárceles de Chile, Mayo 1. de 1977